

FESTIVAL

Pulver'Fest, act II

L'association L'Art Scène de Pulversheim organise, vendredi et samedi soir, la deuxième édition de son mini-festival. Sur la scène de la salle polyvalente, on retrouvera dix groupes.

Véronique Stoeferlé

Depuis sa création, l'association pulversheimoise L'Art Scène s'est fixée un objectif : promouvoir des groupes locaux en leur offrant la possibilité de jouer sur des petites scènes et, pourquoi pas, des plus grandes. Et pour se faire, rien de mieux que de créer un petit festival. Ce week-end, ce sera donc la deuxième édition du Pulver'Fest avec, comme petits bizuts du week-end, les Pulversheimois État Critique, une toute jeune formation sous influence très rock.

Casting sur internet

Ils ouvriront donc le bal demain, avant les Strasbourgeois de Shake The Deaf, qui ont déjà bien bourlingué et qui naviguent dans un rock 70's/80's. Suivront ensuite les Montbéliardais de Nelho, genre chanson française, puis les rockeurs mulhousiens de Mostovoï, avant le bouquet final de cette première soirée balancé par les Cernéens de Sado Maso Society, qui savent électriser les foules depuis bien longtemps maintenant.

Samedi soir, on commencera par le groupe mulhousien 19 heurs en mode pop-rock, Syndrom - toujours de Mulhouse - et leur rock alternatif, puis les My Sweet Tyranny d'Audincourt, un peu d'électro-rock avec les Kickut de Strasbourg. Pour clore cette deuxième édition, on retrouvera les Belfortains d'Armaniak, avec leur répertoire très



Les Cernéens de Sado Maso Society viendront en voisin.

DR

rock stoner. Pour participer à ce festival pas comme les autres, tous ces groupes ont postulé sur le site de L'Art Scène, en y postant une petite démonstration de leur talent.

De nombreux groupes s'inscrivent tout au long de l'année, car ils savent qu'il y aura maintenant un festival chaque année... voire deux, vu le nombre de candidatures qu'a reçu, pour cette édition, l'association pulversheimoise.

« Flash Back » en mai

Ceux qui n'ont pas été retenus cette fois-ci auront une petite place pour la prochaine édition. Pour les deux soirs, chaque groupe se produira 45 minutes et les premiers démarreront à 19 h 30. Sur place, une buvette avec petite restauration sera

opérationnelle.

L'Art Scène veut donner à ce rendez-vous une identité forte, afin de l'ancrer dans le paysage des festivals de musique à succès.

Les membres de l'association ont travaillé d'arrache-pied pour donner vie à ce deuxième Pulver'Fest, mais, en parallèle, ils se sont déjà penchés sur un nouveau spectacle, *Flash Back*, qu'ils donneront les 18 et 19 mai prochain. Un moment consacré aux musiques des années 60-70.

Y ALLER Pulver'Fest act II, salle polyvalente de Pulversheim, 1, place de la Mairie. Ouverture des portes à 19 h. Prix du billet pour un soir : 5 € en prévente (sur le site www.l-artscene.fr), 6 € le soir même. Renseignements au 06.84.67.92.00.

Sortir
ce week-end